

GREMIO DE MINERÍA PRIVADA:

SONAMI critica duramente la venta de Quebrada Blanca de ENAMI a Codelco

El presidente de la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI), Jorge Riesco, criticó duramente la aprobación de venta del 10% de Quebrada Blanca por parte del directorio de Enami a Codelco por US\$ 520 millones.

“Con mucha sorpresa y molestia nos hemos enterado de que el directorio de Enami ha aprobado la venta del 10% de Quebrada Blanca a Codelco. Aquí ha habido una total falta de transparencia”, acotó.

“Nosotros manifestamos claramente nuestros reparos o aprehensiones respecto de esta operación en una carta que dirigimos al Presidente de la República el día 17 de julio. Recién el 29 de agosto el Ministerio de Minería, por cuenta del presidente, nos responde esa carta pero sin una respuesta concreta sino que invi-



tándonos a una reunión, a una mesa de trabajo, cuya primera reunión sería el 27 de septiembre próximo, es decir prácticamente un mes después de esa respues-

ta”, afirmó Jorge Riesco.

El directivo agregó que hoy, a través de la prensa y sendos comunicados enviados por Codelco y Enami, “nos enteramos

de esta decisión y por supuesto con una gran sorpresa porque la verdad es que nos demuestra que no había absolutamente ninguna disposición ni voluntad para analizar en profundidad lo que nosotros creíamos que eran algunas objeciones, reparos o dudas que eran más que razonables para esta operación. Ha habido, creo yo, una total falta de transparencia en esto. Nosotros ni siquiera supimos de la citación al directorio”, agregó el presidente de SONAMI.

Riesco afirmó que, incluso, “se ha hecho que los directores guarden absoluta reserva de esta operación y por lo tanto la lo que vamos a hacer nosotros es que vamos a pedir que esto sea profundamente revisado por todas las instancias de control del Estado para cerciorarnos de que se hace efectivamente a un valor justo sin

perjuicio para la Empresa Nacional de Minería y además con toda la transparencia requerida en este tipo de análisis”.

Riesco reiteró que con esto se está desmantelando a la Empresa Nacional de Minería (Enami), sin tener un plan estratégico para Enami de cara al futuro. “Nos parece grave dejar a Enami sin su activo más importante en términos patrimoniales y de generación futura de ingresos fuera de la explotación. Hemos insistido a la ministra de Minería y al Gobierno en la necesidad de diseñar un plan de capitalización para Enami y no desmantelarla como se está haciendo en este momento. Lamentamos que en función de intereses ajenos a los de la empresa estatal, estos llamados no hayan sido considerados”, concluyó.